

No.11-016

2011年10月7日

ホテル日航豊橋 中国人観光客向けプロモーション

～ 豊橋の手筒花火で歓迎 ～ イベントを実施いたしました。

ホテル日航豊橋（愛知県豊橋市藤沢町 総支配人：藤田豊）は、豊橋市が財団法人・地方自治研究機構とともに取り組む「観光プロモーション共同調査研究事業」の一環として、2011年10月1日、2日の両日に同ホテルの中国人宿泊客の皆様へ豊橋市の羽田八幡宮の羽田祭で奉納される700本の手筒花火を楽しんでいただく歓迎イベントを実施いたしました。

同事業は、豊橋市に大阪と東京の中間地点として中国人観光客の宿泊が多いことに着目し、色々なイベントを開催することにより滞在時間を増やし経済効果を高めようという目的で今年からはじめたものです。今後もホテル日航豊橋は、同事業への参加と協力をして参ります。

以下は今回、実施したイベントについての概要になります。

中国人観光客向けプロモーション 歓迎イベントの概要

実施日：2011年10月1日、2日

目的：中国の国慶節と豊橋伝統の「手筒花火」の祭りが重なる為、中国人観光客の豊橋到着を通常より早め、滞在時間を延ばし経済効果を高めるモニター調査。

内容：バスで羽田祭を訪れ、豊橋伝統の手筒花火を楽しんでいただいた後、ホテルロビーで、豊橋名産のちくわや佃煮の試食や豊橋筆作りの見学、販売コーナーと刺子羽織姿での手筒花火を抱えての記念写真コーナーで歓迎イベントを実施。
アンケート調査協力者へ地域限定チョコレート菓子を進呈。
愛知大学の留学生10名が、通訳およびPR係として協力。

実施結果：中国人観光客の宿泊人数は10月1日（146名）10月2日（158名）両日併せて、約100名近くの方が、手筒花火を直接見に行かれました。
到着が遅くなったツアーの方も、ロビーでのイベントを夜10:00過ぎまで行い、それぞれ、お祭りの刺子羽織を着て手筒花火を持った写真撮影をしたり、豊橋伝統の筆作りに興味を持ってじっくり見て楽しめました。
花火を直接見に出かけられた中国の方は、皆さん「こんな近くで大きな花火見るのは初めて」といって豊橋伝統の手筒花火観光を大変喜んでいただきました。



▶ 本件に関するお問い合わせ先

ホテル日航豊橋

営業部企画課 篠原 良仁

〒441-8061 豊橋市藤沢町141

TEL:0532-47-6130 / FAX:0532-47-6110

<http://www.nikkotoyohashi.com>